Gustavo Petro appelle à l'unité régionale contre le trafic de drogue et le changement climatique



La Havane, 25 nov. (RHC)- Le président colombien, Gustavo Petro, a appelé ce jeudi à l'unité régionale contre le trafic de drogue et le changement climatique, au cours d'une rencontre à Mexico avec des membres de la communauté colombienne.

Gustavo Petro réalise une visite officielle au Mexique. Sa visite rejoint celle d'autres dirigeants d'Amérique latine à la suite de la suspension du sommet de l'Alliance Pacifique.

Le président colombien a qualifié de désastreux le bilan de la politique anti-drogue sur notre continent depuis l'Alaska jusqu'à la Patagonie.

«Pourquoi les pays d'Amérique latine ne se sont-ils pas réunis pour parler de ce qui a un impact sur nos pays, pourquoi devons-nous accepter une politique qui a échoué et qui nous tue ?", s'est demandé Gustavo Petro au cours de la réunion, faisant allusion aux politiques anti-drogue menées par les États-Unis au cours des 50 dernières années.

À cet égard, il a rappelé que son pays a soulevé la question lors de l'Assemblée générale des Nations unies, étant donné que la politique anti-drogue de la période susmentionnée a entraîné "d'énormes conséquences négatives" pour l'Amérique latine.

L'agenda du président colombien comprend ce vendredi une rencontre avec son homologue mexicain Andrés Manuel Lopez Obrador.

A l'ordre du jour des conversations officielles figurent la question de la migration et de la lutte contre le changement climatique entre autres.

"Nous voulons aborder la question de la crise climatique, il n'a pas été possible pour l'Amérique latine d'avoir une position unifiée dans aucun des événements internationaux des présidents qui se tiennent pour essayer de remédier au principal problème de l'humanité" a tweeté Gustavo Petro.

Source: Russia Today

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/306067-gustavo-petro-appelle-a-lunite-regionale-contre-le-trafic-de-drogue-et-le-changement-climatique



Radio Habana Cuba